



▲決意新たに入学式

## ～新しい出会い・出発～

### 福島県初の単位制課程発足

#### —県立安積第二高等学校—

「無学年制」の採用により、自らの学習計画に基づいて教科・科目を選択し修得するのが「単位制課程」の特色です。

「普通授業方式+通信方式」という新しい授業形式を取り入れ、3年間でも卒業が可能です。

普通科には昼間部と夜間部があり、好きな時間帯を選びます。情報会計科は夜間部に設けられ、各種検定資格の取得も可能です。

## 統合中学校開校

### —三春町立桜中学校—

郡山盆地を臨み、安達太良の山並みを仰ぐ阿武隈の美しい高台に、統合による三春町立桜中学校が平成3年4月開校しました。全教科専門教室での学習やオープンベースでの学習、語らいの広場での交流、全校生が一堂に集う昼食、プレイコートでのレクリエーションなど、新しい出会いの場を通して楽しい夢が育ち始めました。



▲昼食のひとこま

## 新設小学校開校

### —いわき市立中央台北小学校—

中央台北小学校は、いわき市71番目の小学校として今春4月1日開校しました。

いわきニュータウンを主な学区とし、周囲には、いわき明星大や県立いわき公園があります。近代的技術を駆使して造られたモダンな校舎で、校庭にはアスレチック広場やいこいの広場などが設置され、全校生800名の子ども達の元気な明るい笑い声が校舎内外に響きわたっています。



▲モダンな校舎前で